



Reforma Eléctrica: acusan a Margarita Zavala de recibir sobornos de Iberdrola; piden 'batearla'

En medio de la sesión en el Pleno de la Cámara de Diputados con motivo de la reforma eléctrica, la diputada Andrea Chávez Treviño pidió que Margarita Zavala se excuse de votar.

"Solicito que reciba una solicitud para que la diputada de Acción Nacional (PAN), Margarita Zavala, se excuse de votar en esta reforma eléctrica por tener conflicto de interés al haber recibido (9.6) millones de pesos de una de las filiales de Iberdrola. Tengo pruebas contundentes en donde se acredita que la diputada federal recibió en su hogar el dinero", dijo la legisladora Chávez.

Sin embargo, la Mesa Directiva, presidida por Sergio Carlos Gutiérrez, señaló que no se cumplen los presupuestos de "conflicto de interés" en el caso de la diputada Zavala.

Al respecto, el presidente de la mesa directiva comentó que dicha documentación se turnará a la Dirección Jurídica para que emita una consideración sobre el sentido de la información manifestada.

En tanto, se dio lectura a la petición original formulada por Zavala en la que refirió que "mi esposo (Felipe Calderón), por su parte, nunca ha trabajado en Iberdrola. Las actividades de mi cónyuge no afectan ni son determinantes para mis decisiones, por lo expuesto, no existe un nexo causal que permita afirmar que existe un conflicto de intereses".

Por este motivo, se decretó un receso a fin de debatir si la panista puede o no votar. Al respecto, la fracción del PAN acusó prácticas dilatorias de Morena para no ir a discusión.

"No fue casualidad que antes de que iniciara esta discusión ya habían más de 10 manos alzadas"; afirmó José Elías Lixa.

En octubre de 2021, Sin Embargo lanzó un reportaje en el que dio a conocer que Margarita Zavala y Felipe Calderón recibieron casi 10 millones de Iberdrola.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/4/17/reforma-electrica-acusan-margarita-zavala-de-recibir-sobornos-de-iberdrola-piden-batearla-509229.html>